



## 人を大切にしよう 11/24~12/8 まで人権週間

### 11/24 人権集会(テレビ放送)での校長の話

みなさんおはようございます。

さて、みなさんは、**人権**という言葉を知っていますか？ 今日、その人権について、お話しします。

「人権」というのは、みなさん一人一人が生まれたときから全員がもっている「**自分らしく**」**生きる権利**のことです。分かりやすくいうと、**人を大切にすること**です。12月10日は「世界人権デー」です。日本だけでなく、世界のいろいろなところでも「人権」について考える日になっています。日本では、12月4日から10日の一週を「人権週間」として、さまざまな活動が行われています。梅田南小学校では、「11月24日から12月8日まで」を人権週間としています。

人が集まれば、そこには小さな集団、社会ができます。学校もその一つです。たくさん人が集まれば、いろいろな人がいて当たり前です。顔や声や好きなことや考え方が、全部同じ人なんていません。だからこそ、補い合い、助け合うことで、よりよくなっていく良さ、楽しさがあるのです。私たちは、決して一人で生きているのではなく、お互いに助け合い、補い合っていることを心にとめ、「**ともに生きる**」**ことを大切にできる「やさしさ」をもった人**でいてほしいと思います。

学校で一番長い時間一緒に過ごす集団は、**学級**です。だから、学級全員を大切にしてほしいです。もちろん担任の先生も入ります。全員が楽しい、居心地がよいと感じるような、温かいクラスをみんなで協力してつくってほしいと思います。楽しいことはみんなで思い切り楽しみ、大変なことはみんなで助け合って乗り越えていけるようなクラスを、全員でつくっていきましょう。

(途中省略)

人権週間で、クラスのみんなと一緒に、「人を大切にする」人権について集中して考えてみましょう。人権週間で一生懸命学習をして、今までの自分や学級を振り返り、よりよくなっていけるチャンスとしてください。

2学期の合い言葉は、「**挑戦**」です。人権週間をきっかけに、「人を大切にする」ことを、自分から勇気をもって行動していきましょう。人を大切にすることの第一歩は、「**目と目を合わせてきちんと話をする、きちんと話を聞く**」ことから始まります。そして、「**あいさつ**」をすること。これらは、相手を大切に**する、人を大切にする人権**につながります。いつでも、どこでも、誰にでもできることです。思うだけでなく、すぐ実行、早速今日から意識して、勇気をもってやっていきましょう。一人一人の努力が、笑顔あふれる、元気な梅田南小学校につながります。校長先生も頑張ります。

### 11/9 2年生人権出前講座を実施



人権擁護委員の塩入様、大塚様にお世話になり、2年生が人権出前講座を実施しました。「仲良くする力」「やさしくする力」「いじめをしない力」「悪口を言わない力」「ばかにしない力」が大切であること、「命を大切にすること」「困ったことがあったら、友達や家族や先生に話すこと」等、子供たちに話してくださいました。子供たちは、人権について、真剣に考えることができました。

校内や桐生市において、インフルエンザや風邪がはやってきました。お子様の体調管理や土日の過ごし方等について、家庭でのご指導、ご協力をよろしくお願いいたします。土日は心も体も十分休養してほしいと思います。月曜日に元気な子供たちに会えることを楽しみにしています。